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１．意見書案の送付先について

２．その他

梶原委員長 ただいまから、議会運営委員会を開く。

本日は、意見書案の送付先等について御協議願うため、お集まりいただいた。

それでは、お手元の協議事項の順に進めてまいりたいので、御協力願う。

梶原委員長

梶原委員長

梶原委員長

初めに、意見書案の送付先についてである。

１ページの資料１、意見書案送付先一覧表案をごらんいただきたい。

提出された意見書案は８件である。そのうち７番の「食品ロス削減に向けてのさ

らなる取り組みを進める意見書」案は、総務委員会、危機管理文化厚生委員会及び

商工農林水産委員会に関連する内容であるが、主たる内容を所管する危機管理文化

厚生委員会へ、また８番の「農林水産物・食品の輸出力強化を求める意見書」案は、

商工農林水産委員会及び産業振興土木委員会に関連する内容であるが、主たる内容

を所管する商工農林水産委員会へ送付することとしている。

以上、意見書案８件は、記載してあるそれぞれの常任委員会に送付することとし

たいが、御異議ないか。

（異議なし）

それでは、さよう決する。

なお、常任委員会で不一致となった意見書案は、議運へ差し戻されることとなる

が、慣例により、改めて議運を開かず、議運から提出会派へ差し戻したものとみな

すこととしたいので、御了承願う。

（了 承）

また、不一致となった意見書案を改めて会派として提出する場合は、全ての常任

委員会で案件についての審査が終了し、そして、その日の全ての常任委員会が閉会

した時点から１時間以内に事務局へ提出されるよう、御協力願う。

梶原委員長

中内委員

弘田局長

中内委員

横田議事課長

最後に、その他で何かないか。

事務局にお願いしたい。議場のマイクだが、一律全部同じ高さである。背の高い

人は、胴を曲げて答弁や質問しないといけないとかある。いろいろ考えられないか。

指向性があり、かがまなくてもちょうどマイクの方向が口のところにきたら声を

拾うようになっていると思う。

背の高い人は、しょっちゅう胴を曲げてやっている。やっぱり聞こえないものも

ある、今回も。

今のところ設置しているマイクは、市販されている中で１番長い物を購入して設

置している。これ以上長い物ができるかどうかについては検討してみたいと思うが、

内容としては、１番長い物を設置しているということで、御了承願いたい。
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梶原委員長

中内委員

弘田局長

梶原委員長

梶原委員長

梶原委員長

御本人が近づきたい、もうちょっと近づかないといけないのではないかという思

いでされている方もいる。

ちょっと考えてみてほしい。

承知しました。

一度、直立であまり近づかないようでもちゃんと声を拾うかどうかのチェックを

して、特段それで問題がないか、確認しておくように。

ほかにないか。

（な し）

それでは、協議事項は以上である。

次回の議運は、特別の事情がなければ、閉会日の３月19日火曜日午前９時から開

催することとする。

協議事項は、意見書案の協議結果、閉会日の議事手続等についてである。

本日の常任委員会の開会時刻は、午前10時でよろしいか。

（異議なし）

それでは、常任委員会の開会時刻は、午前10時をめどとする。

以上で、本日の議会運営委員会を終わる。


